

GRANADA

## La Junta envía a 250 titulados a las mejores universidades del mundo

Formar profesionales granadinos de élite **estará en manos de Harvard o Cambridge**

LOLO MARTÍ | GRANADA

Los licenciados de la Universidad de Granada que hayan obtenido su título en los últimos ocho años podrán solicitar junto al resto de titulados andaluces una de las 250 becas Talentia para estudios de posgrado en el extranjero.

Más de dos centenares de andaluces tendrán la oportunidad de proseguir sus estudios en algunas de las mejores facultades internacionales. Las estadounidenses Harvard y UCLA, la británica Cambridge o La Sorbona francesa son ejemplos de grandes instituciones que han abierto un convenio con la Consejería de Innovación para que el mejor capital humano de Andalucía amplíe su nivel académico.



Inmaculada Marrero y Francisco Cuenca, ayer. /M. R.

El coste de la matrícula, una asignación para gastos personales y el transporte al lugar de destino de los becarios correrá a cargo de la Consejería, que invierte para el próximo año académico diez millones de euros. Además, aquellos alumnos por debajo de un nivel de renta mínima recibirán una ayuda especial.

La duración del programa de becas para la realización de masters y doctorados tiene una duración de entre seis meses y dos años, mientras que el programa de colaboración con empresas no superará el año de extensión.

El delegado provincial de Innovación, Francisco Cuenca, resaltó ayer que el dinero invertido servirá para generar un grupo de trabajadores «muy cualificados en sectores claves» de la economía granadina. Las prácticas de los estudiantes becados con las más importantes empresas del mercado crea «un flujo de información y conocimiento» difícilmente adquirible por otros cauces, añadió.

### Próximos plazos

Por su parte, la Vicerrectora de Estudiantes, Inmaculada Marrero, aludió a la importancia de obtener profesionales que «dominen al menos dos idiomas». En este línea, Innovación se comprometió a asesorar a los estudiantes adscritos a este plan de movilidad de los certificados de dominio del idioma nativo que necesitarán en las universidades de destino. Marrero añadió que este plan significa «una apuesta fuerte y decidida por la igualdad de oportunidades entre los que tienen medios económicos y los que no».

El primer plazo para la solicitud de la beca Talentia, en la que se adjudican la mitad de las plazas, acaba hoy, mientras que la segunda convocatoria se abrirá el 1 de agosto y concluirá a finales del mes de octubre de este año.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)